

**« Les Journées du Vivre-Ensemble » ; interpellation introduite par M. Yves Bassambi, Conseiller communal.**

Martin Luther King a dit un jour : « Nous devons apprendre à vivre ensemble comme des frères, sinon nous allons mourir tous ensemble comme des idiots ».

En effet, le 16 mai dernier, Journée Internationale du vivre-ensemble en Paix (JIVEP), a eu lieu à la Maison communale, les journées du vivre-ensemble à Saint-Josse à travers une mise en lumière des pays jumelés à la Commune entre autres la République démocratique du Congo et la Palestine suivie de la chorale de la Paix, rassemblement interconfessionnel.

Nous avons bénéficié d'un échange interactif sur les situations tragiques vécues en ce moment dans ces deux pays et un rappel des initiatives de soutien de la commune de Saint-Josse notamment la Motion déposée au Conseil communal du 27 mars dernier sans oublier le centre communal de collectes de dons pour Gaza.

Dès lors, je souhaiterais vous poser les questions suivantes :

- Pourriez-vous nous donner un aperçu détaillé de cette journée ?
- Quelles sont les initiatives prises par le Collège pour favoriser ce vivre-ensemble à Saint-Josse ?

Je vous remercie d'avance pour vos réponses.

**Bassambi Ilumbe Jean-Yves**

**Conseiller communal**